寧ふたまただより

7月号 令和4年 7月 8日 市川市立二俣小学校 校長 川名 弘則

最短の梅雨が明け、猛暑の6月末からまた梅雨に逆戻りしたかのようなジメジメどんよりの 気候が続いています。3年ぶりに実施できた水泳指導は、順調に回数を重ねています。ブラン クがある子が多いので、水に慣れることを最優先として行っています。

今月も、新型コロナウイルスの感染防止対策と熱中症対策をあわせて行い、可能な限り充実 した教育活動を実施してまいります。保護者と、地域の皆様には、今月も、二俣小学校の教育 へのご理解とご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

二俣小の宝物

7月7日は、二俣小学校の52回目の開校記念日です。二俣小は、昭和45年(1970年) に開校されました。なぜ、4月ではなく、7月7日が開校記念日なのかというと、昭和47年(1972年) のこの日に体育館の落成式を行い、校旗や校歌のお披露目をする会を開いたからだそうです。どの学校にも、それぞれの校章、校歌があり、同じものはなく、その学校の宝物だと思います。保護者の皆様も、ご自分が卒業された小学校や中学校の校歌を、今でも歌えるのではないでしょうか。

今はコロナ禍で、全校で集まって歌うことはなかなかできませんが、学校の宝物である校歌をいつまでも大切に、心を込めて歌えるようにしていきたいと思います。

できることから少しずつ

4. 5月の長雨に加え、短い梅雨。昨年は10月初旬まで30℃近い日が続きました。近年の高温や大雨などの異常気象の背景には、地球温暖化が関わっていると見られています。

「この地球は先祖から継承したのではなく、私たちの子ども達、子孫から借りているのです。」 という言葉を聞いたことがあります。年々増え続ける異常気象、自然災害、そして新型コロナ 感染症。私たちが今のままの生活を続けていくと、私たちの大切な子ども・孫たち、そして先 の世代につなげる未来はありません。貴重な自然や資源を守るために、何から始めたらよいか 分からないという方々は多いのではないのではないでしょうか?

経済産業省は、6月27日に電力需給が厳しくなる見込みであるため、前日の夕方に電力需給ひっ迫注意報を発令しました。電力をつくるためには、たくさんのエネルギーを必要とし、それに伴いCO2もたくさん排出されます。しかし、これだけの暑さが続くと、エアコンなしに過ごすことは無理です。加えて、新型コロナの予防のために換気も行わなければならないので、ますます大変です。熱中症は命にも関わりますので、熱中症防止の対策も必要となります。では、できることはないのでしょうか。学校では、使わない場所の電気を消す、エアコンとサーキュレーターを併用する等できることから少しずつ節電の取り組みをしています。

この暑い夏を元気に、健康で乗り切ることと合わせて、地球のためにできること(節電・節水)に少しずつ取り組んでいけるようにご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

二俣小学校では、平成27年度より教職員が算数科の研究に取り組んでいま す。昨年度からは研究の領域を「Dデータの活用」とし、自分の考えを豊かに表 現できる子の育成を目指しています。



今年度1回目の授業研究が6月27日(月)に行われ、2年生と3年生がそれぞれ「表とグラフ」という単 元の学習を実施しました。2年生は調べたいことを表や●を使ったグラフに表し、そこから考えたことを発表 し合いました。一方、3年生は、落ちや重なりがないように正確に数を調べる方法や、2年生で学習した●を 使ったグラフでは表しきれない値をどのようにしたらわかりやすくグラフに表せるかを考える学習をしまし た。同じ領域の授業を研究することで、学習のつながりがよりわかりやすくなります。

子どもたちに学力を着実に身につけさせる授業実践力を培うため、教職員一同、研鑽を積んでまいります。

お知らせ・お願い

熱中症予防について

昨今の急激な気温の上昇に伴い、熱中症の危険が高まる日が続いています。学校では、校庭や体育館で「暑 さ指数」をこまめに確認し、熱中症予防のガイドラインに沿って対応しています。特に、暑さ指数が31を 超えた場合は、外での活動(水泳学習も含む)を中止し、屋内で過ごすようにしています。

また、こまめな水分補給も行っています。本校では、水筒に入れる飲み物は、水またはお茶類でお願いし ておりましたが、9月までの間は、水、お茶にスポーツドリンク・経口補水液も加えたいと思います。

なお、スポーツドリンクを入れることに対応していない水筒もあるようですので、お手持ちの水筒をご確 認ください。また、使用後にお手入れをしないと内部を傷めることもありますのでご注意ください。

教育委員会広報誌「教育いちかわ」ついて

本年度、教育委員会広報誌「教育いちかわ」は、、毎月市川市公式ホームページ等で記事を公開していき ます。 7 月、3 月には紙面版 WEB 配信も予定しています。以下の URL よりご覧ください。

https://www.city.ichikawa.lg.jp/edu17/1111000049.html

夏休み中の行事予定

▶ 個人面談

7/21(木)22(金)、25(月)~28(木) 各学級より配付のプリントにて、日程等をご確認ください。

図書館開放

7/22(金)、26(火)9:00~12:00

図書室で読書をしたり、貸し借りを行ったりすることができます。

土日祝日の他、8/8(月)~10(水)、12(金)、15(月)は閉庁日のため、学校は職員不在と なります。





- 11日(月)引き落とし日①
- 13日(水)学校運営協議会 チャレンジタイム クラブ活動
- 14日(木)5年夢の教室 スクールカウンセラー来校日
- 15日(金) 引き落とし日②
- 18日(月)海の日
- 19日(火)給食最終日
- 20日(水)朝会 3校時日課 下校指導
- 21日(木)夏季休業開始 $(\sim 8/31)$



9月主な行事予定 ※変更になる場合もあります。

- 1日(木)朝会 3校時日課 下校指導
- 2日(金)通常日課 給食開始

123年身体計測 大掃除

6日(火) PTA 本部会・理事会

356年授業参観 6年宿泊説明会 5校時日課 5年スコリオ検診

- 7日(水) 456年さくら身体計測 チャレンジタイム 委員会活動
- 12日(月)引き落とし日①
- 13日(火) 124年さくら授業参観 5校時日課
- 14日(水)定例研
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火)引き落とし日②
- 21日(水)クラブ活動 家庭学習がんばり週間(~30日)
- 23日(金) 秋分の日
- 28日(水)~30日(金)4校時日課